



kung der DDR. Darauf richten wir immer unsere umfassende politisch-ideologische Erziehung als das Herzstück der Parteiarbeit. Aus dem Stolz auf das Erreichte, aus der gewachsenen Fähigkeit, aktiv das Leben der Gesellschaft zu gestalten und den Wohlstand zu mehren, aus der Verbundenheit der Bürger mit ihrem sozialistischen Vaterland und dem Vertrauen in die Politik der SED erwachsen hohe Leistungen und der Wille, die Beschlüsse des X. Parteitages konsequent zu verwirklichen, das 35. Jahr unserer Republik zum bisher erfolgreichsten ihrer Geschichte zu machen.

Der Ökonomie kommt dabei die entscheidende Bedeutung zu. Geführt von unserer Partei vollbringen die Werktätigen im sozialistischen Wettbewerb hohe Leistungen zur Stärkung der DDR. In der Arbeiterklasse und bei allen anderen Werktätigen ist ausgeprägt, daß sie als Besitzer der Produktionsmittel mit ihren eigenen Leistungen über den gesellschaftlichen Fortschritt und das Wohl eines jeden Bürgers entscheiden. Davon zeugen erneut die Ergebnisse bei der Durchführung des Volkswirtschaftsplanes 1984. Sie belegen, mit welcher Energie erfolgreich die Aufgabe gemeistert wird, durch umfassende Intensivierung die Leistungen der Volkswirtschaft weiter zu steigern und das für den Sozialismus unentbehrliche Wirtschaftswachstum zu gewährleisten.

Die von den Werktätigen übernommenen Verpflichtungen zu Ehren des 35. Jahrestages der DDR, den Volkswirtschaftsplan gezielt zu überbieten, werden zuverlässig realisiert. Davon zeugt auch das Ergebnis der Berliner Bestarbeiterkonferenz, auf der die Verpflichtung übernommen wurde, bis Jahresende die geplante Nettoproduktion, die Arbeitsproduktivität sowie den Nettogewinn um 3,5 bis 4 Prozent zu überbieten.